## PAYS DE CAI

## ETRETAT

## Le chantier du parking commence début décembre

« Maintenant, c'est parti », s'exclame Michel Wattelle, adjoint au maire d'Etretat. Tant attendu par les touristes, mais aussi par les commerçants et les Etretatais en général, le nouveau parking situé sur la RD 940 vers Le Havre devrait être terminé vers mi-mai, début juin. Il pourra accueillir 220 voitures dans une aire spécialement aménagée.

220 places prévues

Les travaux vont commencer début décembre avec le balisage et le débroussaillage du terrain. Puis ce sera le déblaiement : environ 20.000 m³, les travaux de captage et de rétention des eaux fluviales, le bitumage des places de parking et des allées et enfin le «décor» avec arbres, arbustes, plantes. Au total plus de 10.000 plants vont créer un environnement accueillant. Un chantier de 3 millions d'euros. « C'était vraiment un des points noirs de la commune », affirme un commerçant du centre ville. Combien de touristes sont venus et repartis parce qu'ils ne trouvaient pas à se garer? Reste à savoir si 220 places seront suffisantes pour faire face à la demande.

Parcours sportif

Les automobilistes qui viendront se garer sur cette nouvelle aire pourront ensuite se balader sur le chemin sécurisé qui les mènera directement à la plage. Exit les files de piétons qui se faufilaient encore ces dernières semaines ensoleillées sur le petit chemin le long de la route, en bas du Dormy. Il est même envisagé de compléter ce chemin piétonnier par un parcours sportif qui pourrait remonter jusqu'au Valaine. Pour l'agrément des visiteurs mais aussi des Etretatais en promenade.



Le stationnement ne sera bientôt plus un problème à Etretat avec la création d'un grand parking situé sur la RD 940 vers Le Havre